
我市举行突发环境事件应急演练桌面推演
本报讯（记者 孔令玲）13日上

午，江苏省突发环境事件应急预案
示范性桌面推演暨高邮市突发环境
事件应急演练桌面推演在我市举
行。副市长傅晓担任推演总指挥。

本次演练模拟了装有苯乙烯的
运输车辆在运输过程中发生泄漏，造
成环境污染的事件。演练过程中，参演
单位在接到应急预案启动命令后迅
速就位，协同支援，组织力量参与应急
处置和污染清理工作，成功处理了泄

漏，避免环境污染，实现了组织指挥、
现场处置以及相关保障的紧密协同。

傅晓要求，各部门单位要认真
总结此次综合演练的经验，扎实做
好日常应急管理工作，不断加强环
境应急管理体制和机制建设，推动
环境应急管理工作迈上新台阶，切
实保障人民群众生命和财产安全。

演练结束后，专家组对此次演
练进行了评价，并提出相关意见和
建议。

生态环境部专家组来邮调研
肯定我市南水北调调水水质保障工作
本报讯（通讯员 王平

王玉银 记者 孔令玲）11
日，生态环境部水生态环境
司副调研员鲁璐率生态环境
部专家组来邮调研南水北调
调水水质保障工作。

高邮位于江淮流域下
游，是南水北调东线工程的
必经之地和重要通道。保护
好我市水环境，对于南水北
调调水水质保障工作具有重
要意义。

调研组一行先后实地查
看了三垛西大桥国控断面水
质和实验室水质监测数据，
详细了解了我市水环境保护
情况。调研组对我市近年来加
强北澄子河水污染综合防治
工作表示肯定，希望我市今后
要把生态环境保护工作与南
水北调东线工程统筹结合起
来，建立水环境治理和水质保
障长效机制，确保南水北调
东线水质长期稳定达标。

创文明城 做文明人

徐永宝赴高邮镇走访重点企业
本报讯（通讯员 许仁园 记者

杨晓莉）11日下午，市政协主席徐永
宝赴高邮镇走访重点企业，深入生产
车间了解企业发展实情，摸清企业发
展需求和发展中存在的困难和问题，
并与企业家们进行座谈，听取他们对
市委市政府工作的意见和建议。

徐永宝一行先后走访了扬州市
海达塑料科技有限公司、高邮市秦
谷面粉有限公司等处，实地查看企
业生产经营现状，了解企业产品质
量、市场前景以及企业发展规划等
情况，听取企业负责人介绍，并向他
们送达了《高邮市服务企业政策文
件汇编》。

徐永宝指出，高邮的发展与企
业家的辛勤付出密不可分。他勉励
企业家们要坚定发展信心，立足自
身实际，鼓足干劲，不断做大做强企
业；要积极走出去合资合作、联大联
强；要依靠科技创新驱动，不断引进
先进技术和人才，降低运营成本，增
强市场核心竞争力。

对企业家们提出的意见和建议，
徐永宝要求相关部门要尽快整理出
意见方案，及时落实解决，为企业排
忧解难，营造良好的发展环境；要进
一步做好政策解读与指导，鼓励企业
用足用活各类政策，发挥政策的最大
效力，助推企业更好更快发展。

今日总值班 夏在祥
责任编辑 郭兴荣 版式设计 胡文君

总 第 3576期

2018年 第 240期
今日高邮：http://www.gytoday.cn 在线投稿：http://tg.gytoday.cn

热线：84683100 传真：84683106

星期五【今日8版】

中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

!"#$年 #!月 日
戊戌年十一月初八

14 高邮 -3℃—10℃
晴到多云，北到东北
风 3-4级

勾凤诚在市政协第一次“圆桌会议”上要求———

推动高邮高质量发展
向长三角最美后花园奋进

本报讯（通讯员 许仁园 记者
杨晓莉）13日上午，市政协召开第
一次“圆桌会议”，以“把高邮打造成
为长三角最美后花园”为主题，邀请
南京大学、东南大学、上海海商文化
研究院、南京大学环境规划设计研
究院、南京邮电大学、省交通厅规划
中心的 6名专家、教授为高邮高质
量发展把脉指向、建言献策。市委书
记勾凤诚在会上要求，要吸纳各位
专家、教授提出的真知灼见，加快推
动高邮高质量发展，力争把高邮打
造成为长三角最美后花园。会议由
市政协主席徐永宝主持。市委常委、
常务副市长赵广华和市政协副主席
张贵龙、钱富强、张拥军、居晓波以
及秘书长林荣岩参加会议。

勾凤诚对各位专家、教授来邮给
予高邮发展帮助和支持表示欢迎和
感谢，并向大家简要介绍了高邮城市
规划建设、旅游业发展、环境保护和
环保产业发展、历史文化传承与保
护、文化建设、交通建设等方面的做
法、取得的成绩以及下一步工作打
算。勾凤诚说，此次活动围绕“把高邮
打造成为长三角最美后花园”发展定
位，拟定的城市规划建设、旅游业发
展、环境保护、历史文化传承与保护、
文化建设、交通建设6个课题，是高
邮贯彻十九大精神、突破发展制约、
提升高质量发展水平的重要突破口、
着力点，研究好这些课题，再把相关

成果转化成工作实践，高邮的发展就
能打开新局面、呈现新气象。

勾凤诚说，各位专家、教授站在
专业角度，结合高邮实际，提出了具
有针对性、前瞻性和指导性的意见
和建议。他要求，要认真学习借鉴、
充分消化吸收，切实将其转化为谋
划明年工作的新思路、推动高质量
发展的新举措，始终坚持创新引领，
建设现代化产业体系，推动高邮经
济实现更高质量发展；始终坚持生
态优先，扎实推进生态文明建设；始
终坚持文化自信，把文化建设融入
经济社会发展等各个方面，进一步
提升高邮的文化软实力；始终坚持
开放发展，加快交通基础设施建设，
加速融入长三角一体化和宁镇扬同
城化；始终坚持以人民为中心，补齐
民生方面的短板，不断满足群众日
益增长的美好生活需要。

勾凤诚强调，各相关部门要学
以致用，用听到的观点，受到的启发
来指导实践、推动工作；要以此次活
动为契机，加强与各位专家、教授的
对接，尤其是对于一些探索性、前瞻
性的课题，多请专家解疑释惑、指导
工作，真正实现借智借力发展。

勾凤诚希望各位专家、教授常
来高邮作客，为高邮高质量发展把
脉问诊、献计出力，拿出更加系统、
更加全面、更加专业的指导建议，提
供更多智力支持。 （下转二版）

张秋红进社区讲解《高邮市民文明公约》
本报讯（通讯员 马玉彪 葛士

芳）13日下午，市人大常委会主任
张秋红应邀走进水部楼社区道德讲
堂，为社区党员和居民代表作《高邮
市民文明公约》专题讲座。

张秋红以PPT形式结合群众身

边的事例逐条讲解。她强调，社区是
文明创建的主战场，广大居民是文明
创建的主体，我们要把文明公约牢记
在心，更要落实于行动，从我做起，从
细微处入手，自觉遵守公约，为高邮
创建全国文明城市作出应有的贡献。

公共体育场地设施
统计调查工作启动
本报讯（通讯员 张洪庆 记者 翁正

倩）13日上午，我市召开高质量发展监
测公共体育场地设施统计工作培训会。
副市长王薇出席会议。

公共体育设施（场地）是高质量发展
的一项重要经济指标，做好公共体育设施
（场地）统计是第四次全国经济普查及第
七次体育场地统计调查工作的需要。会
上，王薇要求，各部门单位、乡镇园区要从
思想上重视，做到责任明确，措施有力；要
从行动上抓紧，确保普查工作按时、规范
完成；要高质量开展工作，做到应统尽统，
没有遗漏，确保数据真实准确。

会上，市体育局对普查工作作了具
体安排，并就统计工作对与会人员进行
了培训。

勾凤诚主持召开 2019年城建“双十”重点工程预排项目座谈会，要求———

积极主动干创造条件干统筹谋划干

本报讯（记者 郭玉梅）13日
下午，市委书记勾凤诚主持召开
2019年城建“双十”重点工程预
排项目座谈会，听取方方面面对
明年城建“双十”重点工程的意见
和建议。他强调，我市已连续十多
年实施城建“双十”重点工程，城
市面貌日新月异、城市品位逐年
提升、城市气质与日俱增。全市上
下要充分认识实施城建“双十”重
点工程的重要意义，以对高邮人
民负责任的态度认真谋划好明年
的城建项目，进一步解放思想，积
极主动干、创造条件干、统筹谋划
干，确保高邮城市形象再上新台
阶。市委常委、常务副市长赵广
华，副市长李生出席会议。

会议听取了 2019年城建“双
十”重点工程初排项目、2018年
城建“双十”重点工程结转项目、
近几年来未开工城建项目等方面
的情况汇报。四大国有公司、各相
关部门及乡镇（园区）分别就明年

初排的涉及各自的城建项目提出
了中肯的意见和建议。

在听取方方面面的情况汇报
后，勾凤诚指出，近年来，市委、市
政府围绕城乡建设高质量和人民
生活高质量，积极践行“以人民为
中心”发展理念，说了算、定了干，
干就干好、干就干成，合力打造共
建共治共享的文明高邮，从城市发
展最重要的板块干起，从公共服务
最薄弱的地方干起，从最脏最差最
乱的地方干起，从群众呼声最强烈
的地方干起，实施一大批城建工程
和惠民项目，城乡面貌日新月异，
人民生活幸福安康。

勾凤诚强调，面对城乡建设
高质量发展的要求，我们要进一
步解放思想、自加压力、负重奋
进，以对高邮人民负责任的态度、
以时不我待的紧迫感和责任感，
不断加快城市建设的步伐，积极
主动干，苦干快干，干就干好、干
就干成。要创造条件干，对明年定

下来的城建项目要善于运用市场
化的手段予以实施，要在严控政
府债务的大背景下通过规范的
PPP模式干成几件“重量级”的城
建项目；四大国有公司要在城建

“双十”重点工程的实施过程中发
挥应有的作用，体现自身的担当
和作为；财政部门要精明能干，既
会算大账又会算小账，在重大问
题的决策上大胆果断。要统筹谋
划干，要以系统思维推进城建“双
十”重点工程的实施，加快对城市
总体规划的修编，同时注重长远
谋划，积极做好未来即将实施的
城建项目前期准备工作。

勾凤诚希望相关部门要进一
步细化、优化 2019年城建“双十”
重点工程初排的项目，确保更加
符合新时代城市发展的需要，更
加符合人民群众的新期盼。

12日下午，勾凤诚一行还对
2019年城建“双十”重点工程部
分预排项目进行实地察看。

王林山 摄


